

Tensión interna entre los blancos por la postulación de Valentina Dos Santos en Artigas

Principal



Publicada el: 29/01/25	Visitas: 42
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 7	Puntaje: 3.6

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/tension-interna-entre-los-blancos-por-la-postulacion-de-v
alentina-dos-santos-en-artigas_16182.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/tension-interna-entre-los-blancos-por-la-postulacion-de-valentina-dos-santos-en-artigas_16182.php)

TENSIÓN INTERNA ENTRE LOS BLANCOS POR LA POSTULACIÓN DE VALENTINA DOS SANTOS EN ARTIGAS

Principal

*Tensión interna entre los blancos por la postulación de
Valentina Dos Santos en Artigas*

**Conflictos dentro del Partido Nacional a raíz de la candidatura de
Valentina Dos Santos en Artigas**

Divisiones en el Partido Nacional por la Candidatura de

Valentina Dos Santos

El Partido Nacional atraviesa un periodo de intensa polarización interna a raíz de la posible candidatura de Valentina Dos Santos a la Intendencia de Artigas.

La dirigente ha solicitado formalmente su habilitación mediante una carta dirigida al directorio del partido, en la que sostiene que no existe un impedimento legal que obstaculice su postulación. La discusión en el directorio nacionalista ha evidenciado posturas contrapuestas.

Por un lado, algunos dirigentes argumentan que permitir que Dos Santos compita bajo el lema del Partido Nacional podría acarrear consecuencias políticas desfavorables.

En contraste, otros miembros del sector Aire Fresco, liderado por Álvaro Delgado, respaldan su argumento y se inclinan por facilitar su participación.

Cabe recordar que Valentina Dos Santos fue condenada por irregularidades durante su gestión en la Intendencia de Artigas, siendo este un proceso abreviado.

Recientemente cumplió con su pena, lo cual la habilita para buscar su lugar en las próximas elecciones departamentales. Esta situación ha generado tensiones dentro de la colectividad. Sectores encabezados por el senador Javier García se muestran reacios a apoyarla, argumentando que su candidatura podría afectar negativamente la campaña del partido.

Además, militantes y otros dirigentes han iniciado la recolección de firmas para convocar al máximo órgano partidario con el objetivo de bloquear su postulación.

La decisión definitiva sobre esta controversia se tomará el lunes 3 de febrero, cuando el directorio del Partido Nacional busque establecer una postura que cause el menor costo político posible para la agrupación.

Fuente: Telenoche

Imágenes

TENSIÓN INTERNA ENTRE LOS BLANCOS POR LA POSTULACIÓN DE VALENTINA DOS SANTOS EN ARTIGAS

Tension interna entre los blancos por la postulacion de valentina dos santos en artigas

Tags

dirigentes, directorio, nacional, candidatura, artigas, partido, atravesia, valentina, intendencia, artigasdivisiones, posible, conflictos

Noticias relacionadas

4.0 * *Convocatoria urgente del Directorio del Partido Nacional para definir la habilitación de Valentina Dos Santos*

4.0 * *Cumpleaños de Valentina Dos Santos en Artigas desata intensos debates políticos en la comunidad*

4.8 * *Partido Nacional evalúa la posibilidad de permitir la candidatura de Valentina Dos Santos en Artigas*

3.6 * *Intensa polémica en el Partido Nacional en torno a Valentina Dos Santos*

4.1 * *El Directorio del Partido Nacional abordará el lunes la solicitud para que Valentina Dos Santos sea postulada como candidata*

4.5 * *El Partido Nacional decidió bloquear la candidatura de Valentina Dos Santos, según un comunicado reciente de la Corte Electoral*

4.0 * *Un desliz tipográfico complica el caso de Valentina Dos Santos*

4.5 * *El Partido Nacional excluye a Valentina Dos Santos y Pablo Caram de las elecciones departamentales*

4.4 * *Propuesta de los Blancos para rehabilitar a Valentina Dos Santos*

genera controversia y oposición

4.1 * *Valentina Coquet se consagra como la nueva Reina del Lago, deslumbrando con su carisma y elegancia*

Comentarios

Elena Castillo

29-01-25 20:51

Es un tema complicado, pero me parece interesante ver como el Partido Nacional enfrenta sus diferencias. La política siempre trae desafíos y está bueno ver que se discuten abiertamente. Será clave la decisión del lunes para el futuro del partido.

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General

género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo